

LOCAL | Política

El PSOE denuncia que en uno de los módulos del albergue temporal para inmigrantes se están acogiendo animales

La protectora Mascotas de Priego reconoce que ha incumplido el acuerdo alcanzado con el Ayuntamiento, asumiendo íntegramente la responsabilidad de lo ocurrido

Rafael Cobo Calmaestra

Lunes 11 de abril de 2016 - 18:43



El PSOE de Priego ha denunciado ante la Guardia Civil la utilización del albergue de acogida temporal para inmigrantes y transeúntes, “como un lugar donde se están acogiendo animales”.

Según ha indicado el senador y portavoz del grupo municipal socialista en el Consistorio de nuestra localidad, José Manuel Mármol, "hay que tener en cuenta que este albergue se puso en marcha con ayudas públicas, y vemos como el Ayuntamiento no lo está usando para ese fin", haciendo igualmente referencia al “descontrol más absoluto” que hay en el Ayuntamiento

en la cesión y uso de espacios municipales.

Mármol, que el pasado jueves ofrecía estas declaraciones a [TV Andalucía Centro](#) en el mismo recinto ferial, junto al citado albergue para inmigrantes y en compañía de sus varios integrantes del grupo municipal socialista, indicó que desde el PSOE, se entiende en la protectora de animales, “hay una necesidad de contar con más recursos y un espacio digno y mucho más grande del que tienen actualmente”. En este sentido, el portavoz y senador socialista recordaba que en su formación, “defendemos y apoyamos que el ayuntamiento de Priego destine los recursos y el espacio necesario para que los voluntarios lo puedan hacer en unas condiciones óptimas de salubridad, higiene y comodidad, tanto para los animales como para ellos, pero nunca utilizar un albergue, que es para personas, para dar cobijo a animales”.

El portavoz socialista finalizaba sus declaraciones añadiendo que su formación pedirá responsabilidades políticas a la Alcaldesa, “para que nos de una explicación de por qué aquí no se acogen a personas, y sí se da espacio para acoger a animales”, reclamando la necesidad urgente de dotar a la perrera municipal de más espacio, más recursos económicos y más medio, “para que los animales puedan estar en mejores condiciones y con más confort”.

La reacción a las declaraciones que Mármol ofrecía el mismo jueves por la tarde, no se hicieron esperar y durante la mañana del viernes la protectora Mascotas de Priego convocada a los medios, dando lectura a un comunicado su vicepresidente, Francisco Sánchez, en el que reconocía públicamente el incumplimiento del acuerdo alcanzado con el Consistorio, mediante el cual se cedía temporalmente uno de los módulos del albergue como almacén y sede de este colectivo.

Entre las condiciones de la finalización de esta cesión se encontraba la de no tener animales en el local, algo que según Sánchez, “hasta hace pocos días hemos cumplido”, reconociendo que hace unos días la asociación tuvo que recoger a una madre y sus seis cachorros de menos de un mes, dándose la circunstancia de que no se contaba con ningún lugar para la acogida de los cachorros, “por lo que tomamos la decisión de traerlos a

la sede, temporalmente, mientras habilitábamos otro lugar en el que pudiesen estar, todo ello sin conocimiento alguno del Ayuntamiento”.

Igualmente, el vicepresidente de Mascotas de Priego añadía que en el módulo cedido por el Ayuntamiento, junto a esta madre y sus cachorros también se alojaron durante unos días otros perros, “para ver cómo reaccionaban los cachorros ante otros animales”, indicando que en contra de lo que se recoge en la denuncia formulada por el PSOE, “la sede de Mascotas de Priego no se está convirtiendo en una perrera, pero ante este tipo de situaciones nos vemos superados por no saber si hacer lo políticamente correcto o lo que es mejor para los animales”.

Por otra parte, Francisco Sánchez pedía públicamente disculpas, tanto a la Alcaldesa, María Luisa Ceballos, como a la edil de Sanidad, María del Carmen Pacheco, “ya que hemos incumplido el acuerdo de cesión de la sede, a espaldas de todos ellos”, admitiendo su error y asegurando que, “no volverá a repetirse nunca más”, sintiendo que se ha incluido a Mascotas de Priego en una lucha política, “que ha manchado nuestro nombre poniéndonos en entredicho por una acción puntual, que lo único que puede traer consigo es la apertura por parte del Ayuntamiento de un expediente y la retirada de la cesión del local”.

Finalmente, Francisco Sánchez añadía que la sede de Mascotas de Priego donde ha permanecido temporalmente esta madre con sus cachorros, ha sido desinfectada dos veces al día, anunciando que una vez finalizada la rueda de prensa, se procedería al traslado de los pequeños canes y su madre al lugar que se había estado habilitando para ellos en los últimos días.